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＜ゲスト＞ 

＊国際ロータリー第 2640 地区 2020-2021 年度 

ガバナー 藤井秀香 様 

＊ガバナー補佐 丸山信仁 様 

 
 

御坊ロータリークラブ会長 小池正行 君 

皆様こんにちは。本日は御坊３クラブ合同のガバナー公式

訪問例会です。３クラブを代表してして会長告知させて頂きま

す。 

藤井ガバナーようこそ御坊にお越しいただきありがとうござい

ます。本日のガバナー公式訪問の限られた貴重な時間を藤井

ガバナーにお使いいただくたくため会長告知は短くさせていた

だきます。 

コロナウイルス蔓延の中本日ここにお集まり頂きました皆様

に感謝申し上げましてきわめて簡単ではございますが３クラブ

代表会長告知とさせて頂きます、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜挨拶＞ 御坊南ロータリークラブ会長 前田達也 君 

皆さんお疲れ様でございました。本日御坊・御坊東・御坊南

ロータリークラブの皆さんお疲れ様でございました。親睦委員

会の方々有難うございました。今週のはじめは大型で非常強

い台風１０号が 

やってまいりました。 

 

 

 

 

 

 

本日は、非常に綺麗な藤井秀香ガバナーを公式にお迎え

しての例会は本日終了のお時間となりました。 

藤井秀香ガバナーをお迎えし、和気あいあいと委員がテー

ブルを囲みお互いにコミュニケーションを図り情報交換し新し

い視点や幅広い視野を広げることになり、僕らの財産になって

いくはずです。藤井ガバナーわざわざ暑い中ようこそおいで下

さいました、本日はどうも有難うございました。 

 

＜挨拶＞ 御坊東ロータリークラブ会長 細川幸三 君 

 本日の私の担当は、御坊駅からの送迎とガバナー紹介です、

本日のガバナー公式訪問は、御坊３クラブでの合同例会となり

ました。藤井秀香ガバナーお越し頂きありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第2640 地区 
2020-2021年度  
ガバナー 藤井 秀香 
 
 
 

１月、アメリカのサンデ 

ィエゴで34地区のガバナー 

エレクトとガバナーになるべく研修を終え、ドイツから初めての

RI 会⻑ホルガー・クナーク氏のテーマをお聞きし感動し帰国

いたしました。 

さあこれから３大セミナーの準備に取り掛かろうとした矢先、

新型コロナウィルスの感染拡大が世界を駆け巡りました。 

新しい日常ニューノーマルが始まっています。新型コロナウ

ィルスに対する緊急事態宣言が解除されましたが、過去最多

の感染拡大が毎日のように報告されています。経済活動と感 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

次回例会のご案内 

★例会プログラムですが、暫くは

外来卓話など対外的なものは自

粛致します。 

例会内容は「クラブ協議会又は

会員卓話」として実施していく予

定です。 

染防止の両立の難しさです。 

同期のガバナーとオンライン会議を定期的に執り行っていま

す。大変な時にガバナーになったという声が聞こえました。 

ピンチはチャンス！ （谷深ければ山高し) です。 

人間、生きているといろいろな事があります。陰と陽 痛みや

悲しみを経験しなくてはいけない。 

人を傷つけたり、愛で包む事も出来るのです。ここにいらっし

ゃる皆様も、何らかの痛みを抱えて生きていらっしゃると思いま

す。お仕事の事お身体の事家族の事。全て順風満帆だと言う

方はいらっしゃいますか？私は辛い事が起こると感謝するので

す。これでまた強くなれると。「おかげさまで。」悲しい事があると

感謝するのです。これで人の悲しみがよく解ると、「ありがとう。」

辛い事も悲しい事も乗り越えて生きる事が人生だと言い聞かせ

るのです。自分自身に。そうすると、ふっと楽になるのです。こう

思えるように、ロータリーが私を育てて下さいました。 

私共の岸和田東RCの、友好クラブ東日本の福島の郡山ア

ーバンRCに被災後クラブから参りました。大切な家族や財産を

失った人達のお話を聞きました。御坊さんと神父様が弔いに現

場を訪れた折「神も仏も無い」とおっしゃったそうです。ニュース

の画面から、知ることのできないことを知ることが出来ました。 

********* 中略 ********* 

私の思いのたけを込めた2640地区のスローガン『ロータリー

と共に寄り添い奉仕の扉を開こう』今ある自分のおかげさまに

感謝して救いを求める声に寄り添いロータリーの友と共に奉仕

の機会の扉を開こう幸せを感謝して、幸せのお裾分けをしまし

ょう。 

そんな中、嬉しい報告が８月26日早朝ホルガー.クナーク国

際ロータリー会⻑から届きました。私は毎日４時に起きてメール

をチェックいたしますが、「WHOアフリカ地域の野生型ポリオウ

ィルスの根絶が認定された」との報告でした。 

クラブの３～５年後の姿を思い描く。 

〇年次目標を立て、ロータリー・クラブセントラルに入力する。 

〇会員が積極的に参加でき、情報豊かな例会とする。 

〇クラブ内でオープンなコミュニケーションを図る 

〇後継者を育て、スムーズな引き継ぎを図る 

〇クラブ運営方法を反映させて、細則を独自に修正する 

〇会員同士の交流を深める 

〇会員が心から関心を持てる活動に参加できるようにする。 

〇ロータリーのリーダーとなる人材を育てる 

〇クラブ運営に必要な委員会を設置する 

閉ざされていた、機会の扉を開けて奉仕活動を進めていきま

しょう。社会の経済活動が動き始めました。経済活動と感染防

止の両立の難しさです。慎重にクラスター、第二次感染を防ぐ

ためにも、ソーシャル・ディスタンス、マスク、手洗いを守りましょ

う。（密閉 密集 密接を避ける） 

私達ロータリアンは、まず自分が感染せず、感染させず早く

終息できます様、努力していきたいと思います。日本経済に大

打撃を与えた、コロナショック！広がる経済格差、深刻化する

難民問題、核問題、貿易戦争などなど世界は目まぐるしく変わ

り様々な問題を抱える様になりました。 

地球温暖化の気候変動による自然災害。５０年に一度！観

測上初めて！命を守る行動を！毎年聞いています。このところ

頻発している地震、東海南海トラフ地震が近いのかなと懸念し

ております。インフラとライフラインが駄目になります。来るべき

災害も踏まえ、オンラインシステムの環境を整えなくてはいけま

せん。 

ただし取り残しがあってはいけません。（事務局での参加、職

員、会員と参加 サテライトを設ける。）同期のガバナーとも定期

的にオンライン会議を行い揺るぎない友情を確かめています。 

ＩＴリテラシーを向上させましょう。 

各クラブは 

どんなクラブにしたいのか。 

どんなクラブであるべきなのか。 

どんなクラブを目指すのか。 

クラブに、柔軟性、継続性を持って運営して行きましょう。 

私は自分がロータリーを通じて感動したことなどを皆様に伝

えていきたいと思います。 

皆様と力をあわせて日本のロータリー100 周年の記念すべ

き年に共に世界で良いことをしましょう。世界を変える行動人に

なりましょう 

会員の皆様のご指導ご鞭撻を賜りませんと、浅学菲才な私

は任務を全うすることができません。 

ここにお願い申し上げガバナーのアドレスとさせていただき

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


